

## Kodim 1418/Mamuju Berkolaborasi dengan Polresta, Lanal, dan Pemkab dalam Karya Bakti Bersihkan Lingkungan Bersama Masyarakat

M Ali Akbar - [SULBAR.JURNALIS.ID](http://SULBAR.JURNALIS.ID)

Aug 11, 2023 - 17:45



Mamuju - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-78 tahun 2023, Kolaborasi dan Integrasi antara TNI-Polri, Aparatur Sipil Negara (ASN), dan masyarakat Mamuju terwujud melalui kegiatan Karya Bakti

pembersihan Kanal Belakang Pasar Tradisional di lingkungan Kayu Langka, Kelurahan Binangan, Kabupaten Mamuju. Kegiatan ini diikuti oleh lebih dari 1.000 orang. Senin. (11/8/2023)



Bertempat di Makodim 1418/Mamuju, Jalan Yos Sudarso, Apel bersama dipimpin oleh Kolonel Inf M. Imasfy, S.E. (Dandim 1418/Mamuju) dan dihadiri oleh Kombes Pol Iskandar, S.H., S.I.K. (Kapolresta Mamuju), Muhammad Alwi (Staf Ahli Bupati Mamuju), Letkol Inf Andi Ismail, S.E. (Kasdim 1418/Mamuju), Kapten Laut (P) Heru Sutopo (Kasi Pasopos Lanal Mamuju), Iptu Sirajuddin (Kasat Sabhara Polresta Mamuju), Lukman Sanusi, SP, SE, MM (Kepala Dinas Ketapang Kabupaten Mamuju), Edy Suryanto, S.S. (Kasat Pol PP Kabupaten Mamuju), dan Letda Inf Patahuddin (Danramil 1418-01/Mamuju).

Dalam sambutannya, Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E. Mengatakan “Pagi ini kita berkumpul di tempat ini dengan niat dan itikad yang baik untuk melaksanakan kegiatan Karya bakti, kegiatan Karya bakti kita laksanakan dengan sasaran Kanal Pasar Tradisional Mamuju sepanjang 1,5 Km dalam rangka merayakan peringatan HUT kemerdekaan RI ke 78 Tahun 2023 dengan tema **KOLABARASI DAN INTEGRASI TNI-POLRI, ASN DAN MASYARAKAT MAMUJU CIPTAKAN LINGKUNGAN BERSIH DAN SEHAT MENUJU INDONESIA KUAT**”.



“Tujuan pertama karya bakti adalah memberikan edukasi kepada masyarakat yang berada di sekitaran Kanal pada khususnya dan masyarakat Mamuju umumnya, untuk menyadari bahwa sampah bila dibuang sembarang tempat apalagi di dalam Kanal akan menimbulkan dampak negatif, berpengaruh terhadap kesehatan dan lingkungan apabila hujan akan terjadi penumpukan dan menimbulkan banjir.”

“untuk itu mari kita bersama-sama melaksanakan pembersihan di sasaran yang sudah ditentukan, semoga kegiatan ini bisa memberikan dampak yang baik dan positif bagi masyarakat Mamuju, kalau jaman dahulu pejuang mengorbankan harta, Jiwa dan Raganya demi kemerdekaan Republik Indonesia dari penjajah, sekarang kita mengisi kemerdekaan dengan berbuat yang terbaik untuk negara salah satunya adalah membantu masyarakat.”

“Selain itu Kegiatan ini merupakan implementasi Kodim 1418/Mamuju dalam melaksanakan perintah harian Kasad dan petunjuk Pangdam XIV/Hsn 6K Selalu di hati, ” Ungkap Kolonel Inf. M. Imasfy.

Kombes Pol Iskandar, S.H., S.I.K. (Kapolresta Mamuju) dalam sambutannya sangat mengapresiasi kolaborasi ini sebagai bagian dari sinergitas antara TNI dan Polri, serta kepedulian terhadap wilayah tempat tugas. Ia menekankan pentingnya kerja sama untuk mencapai hasil yang maksimal dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan.

Mewakili Bupati Mamuju, M. Alwi mengungkapkan apresiasi Pemerintah Kabupaten Mamuju terhadap partisipasi TNI-Polri, ASN, dan masyarakat dalam kegiatan Karya Bakti ini. Ia menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan wujud semangat perjuangan dalam mengisi kemerdekaan serta mendorong nilai gotong royong untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat.



Kegiatan Karya Bakti ini melibatkan berbagai instansi, termasuk 60 personil dari Korem 142/Tatag, 100 personil dari Kodim 1418/Mamuju, 50 personil dari Brimob Polda Sulbar, 40 personil dari Polresta Mamuju, 30 personil dari Lanal Mamuju, 50 anggota Pramuka Sakawira Kartika Cabang Kodim 1418/Mamuju, 300 ASN dari seluruh OPD Pemkab Mamuju, 150 personil dari DLHK Kabupaten Mamuju, dan 100 masyarakat dari Lingkungan Kayu Langka, Pasar Lama, Kelurahan Binanga, Kabupaten Mamuju.

Kegiatan ini menegaskan semangat kolaborasi dan integrasi antara TNI-Polri, ASN, dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan, serta mengajak semua pihak untuk terus berkontribusi dalam mewujudkan Indonesia yang kuat dan maju melalui langkah-langkah konkret seperti Karya Bakti ini.